

# Les soins cheveux

les plus performants sur le marché

En exclusivité  
chez Lionel B  
à Nyon

Il s'agit des incontournables du salon, toujours proposés en première ligne et perfectionnés continuellement. Visionnaire dans son domaine, Lionel Brandao érige en priorité absolue la bonne santé et l'hydratation du cheveu, car un cheveu sain est le mieux à même de mettre en valeur n'importe quelle coupe ou coloration.

« Mettre en beauté mes clients commence par les aider à garder leurs cheveux sains et en bonne santé avant de les styler. » Lionel Brandao

## Le soin profond OLAPLEX

Lancé aux USA en 2014, le soin OLAPLEX est la découverte la plus marquante des dix dernières années dans le domaine de la coiffure et des soins pour les cheveux. Il a révolutionné la coloration, la décoloration, ainsi que toutes les techniques chimiques, mécaniques et thermiques qui sensibilisaient les cheveux et les endommageaient. Arme absolue anti-casse, OLAPLEX répare les dommages tels que cheveux ternes, secs, rêches, cassants, etc., comme un véritable pansement.

## Le soin cellophane

À la fois soin et coloration semi-permanente, le soin cellophane préserve l'hydratation naturelle du cheveu. Sans ammoniac et sans oxydation, ce produit capillaire apporte la brillance nécessaire pour une coloration glossy et de l'éclat à chaque mèche. Il garde la couleur translucide jusqu'à quatre semaines. Cette coloration respectueuse du cheveu protège contre les UV et aide à garder une chevelure résistante.

## Le SMOOTHER SPA (soin lissant)

Grâce à son complexe breveté d'enzymes naturelles, ce traitement permet un lissage efficace à 100 %, et un rendu soyeux et d'une brillance incroyable. Le soin contient 0 % de sulfates, 0 % de formaldéhyde, 0 % de parabens.

Très performant, il contient un complexe d'acides aminés qui a un effet anti-âge régénérateur, du collagène (une protéine naturelle qui améliore l'élasticité et la résistance du cheveu), la protéine de kératine, pour ses spécificités nourrissantes et reconstructrices de la fibre capillaire, et de la protéine de soie, qui accentue les effets lissants, hydrate et apporte un fini velouté à la chevelure.

## Le COLOR COMPLETE (soin pour cheveux colorés)

Il préserve l'éclat de la couleur en protégeant les cheveux de toutes les causes qui l'affadissent au quotidien. Le rituel commence au salon et se poursuit avec le suivi beauté à domicile, lequel permet de prolonger et protéger la couleur, ainsi que de réparer les cheveux entre deux visites au salon.

Tous les produits de la gamme **Color Complete Moroccanil** contiennent l'ingrédient breveté **Argan ID**. Les microcapsules d'huile d'argan sont

attirées dans la fibre capillaire, ce qui leur permet de pénétrer au cœur du cheveu à l'intérieur du cortex. Cette technologie révolutionnaire permet de réparer la chevelure et d'emprisonner la couleur.

Une équipe hautement qualifiée et passionnée vous attend à la Rue de la Gare 43 à Nyon.

N'hésitez pas à visiter le site web pour de plus amples informations, [www.lionelb.ch](http://www.lionelb.ch) et à appeler le 022 361 83 70 pour fixer un rendez-vous afin de prendre soin de vos cheveux !



# The most effective hair care treatments on the market

Exclusive  
to Lionel B in Nyon

## **OLAPLEX deep treatment**

Launched in the USA in 2014, OLAPLEX is the most significant discovery of the last ten years in the field of hairdressing and haircare. It has revolutionised coloring and bleaching, as well as all the chemical, technical and thermal techniques that sensitise hair and damage it. A veritable weapon to prevent hair breaking, OLAPLEX repairs damage such as dull, dry, rough and brittle hair etc.

## **Cellophane treatment**

Both a treatment and semi-permanent color, cellophane hair treatment preserves the hair's natural hydration. With no ammonia and no oxidation, this hair product adds brilliance to every strand for glossy color and shine. It keeps its translucent color for up to four weeks. This color treatment won't damage your hair, protects against UV rays and helps keep hair strong.

These are the salon's must-have treatments, always offered as a starting point and continually being improved. Lionel Brandao is a visionary in his field who makes ensuring hair is healthy and hydrated his priority because that's the best way to enhance any cut or color.

"Getting my clients to look good starts by helping them keep their hair well conditioned and healthy before styling it," said Lionel.

## **SMOOTHER SPA (straightening treatment)**

Thanks to its patented complex of natural enzymes, this treatment allows 100% effective straightening, with a silky finish and incredible shine.

The treatment contains zero sulphates, zero formaldehyde and zero parabens.

A very effective treatment, it contains a complex of amino acids which have a regenerative anti-aging effect, collagen (a natural protein which improves the elasticity and resistance of the hair), keratin protein, with its nourishing and reconstructive properties for the hair shaft, and silk protein, which accentuates the straightening effect, hydrates and gives hair a velvety finish.

## **COLOR COMPLETE (or treatment for colored hair)**

It stops your color fading by protecting hair from all the environmental stressors that affect it every day. The ritual begins at the salon and continues with a beauty treatment at home, which prolongs and protects the color, as well as repairing the hair between two visits to the salon.

All products in the **Color Complete Moroccanoil** range contain the patented ingredient **Argan ID**. Argan oil microcapsules are drawn into the hair shaft allowing them to penetrate the heart of the hair inside the cortex. This revolutionary technology repairs hair and traps color. A highly qualified and dedicated team is at your service at 43 Rue de la Gare in Nyon.

See the website [www.lionelb.ch](http://www.lionelb.ch) for more information and call 022 361 83 70 to make an appointment to take care of your hair!

